

Le ministre de l'agriculture à Maligny.

Cette année, le vignoble chablisien a été durement frappé par les aléas climatiques. La gelée d'abord, la grêle ensuite ainsi que des pluies printanières excessives.

D'autres secteurs de l'agriculture ayant été touchés, le ministre, Stéphane LE FOLL a tenu à évaluer lui-même les dégâts dans l'Yonne.

En compagnie du préfet, du député et de deux sénateurs, il a donc été reçu à Maligny, à l'invitation du maire Gérard Arnouts. Il s'est rendu sur des parcelles de vigne impactées par les caprices de la météo. Dans un chai malinéen, il a pu s'entretenir avec les divers représentants de la profession viticole, les élus locaux, et répondre à leurs inquiétudes, autour d'un buffet et d'un verre de Chablis, bu avec modération, comme il se doit. Le maire a souhaité rappeler à cette occasion que la commune, comme d'autres d'ailleurs, était toujours en attente de l'état de catastrophe naturelle pour l'orage du 13 mai qui avait engendré des ruissellements provoquant de terribles ravages dans une partie du village.

Pendant ce temps, un représentant du ministère tenait réunion en mairie avec les différents acteurs et représentants syndicaux du secteur agricole. Ces derniers ont même pu avoir un quart d'heure d'échanges informels avec le ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt juste avant qu'il ne reparte en direction de la Nièvre à l'écoute d'autres citoyens du monde agricole.

En raison de l'état d'urgence, un impressionnant service de sécurité avait été mis en place et pu surprendre quelques administrés.

